



Se elabora proyecto hídrico con equipo de Sheinbaum y Brugada: Delfina Gómez

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez informó que junto con el equipo de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y con la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada, se elabora un plan hídrico que dé res-

puesta a las demandas de la metrópoli más grande del país. Durante la sesión del Consejo de Cuenca Lerma-Chapala, adonde llegaron ayer delegados de los gobiernos de CDMX, Querétaro, Michoacán y Jalisco, los participantes dijeron que urge modificar el modelo extractivista por uno de gestión de ciclos, donde se prepondere el reuso del agua.

“El gobierno, instituciones, organismos públicos y privados, así como

organizaciones sociales debemos cambiar la manera en la que interactuamos con nuestros recursos naturales”, recalcó Gómez Álvarez.

En tanto, Brugada subrayó la importancia de contar con un modelo de gestión sustentable para asegurar proyectos efectivos a largo plazo y anunció que, durante su gestión, impulsará la implementación de un gabinete metropolitano de agua.